

MITO ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

(2016-17年度 国際ロータリー・テーマ)



16.M.Yokosuka

笠原水源 吐水口 (水戸市)

アメリカ留学体験

和田徹太郎 (不動産販売／開発)

私は大学中退後、アメリカに6年間留学しました。場所はカリフォルニア州のロサンゼルスから東（内陸）へ約100キロ程の町、リバーサイド市というところです。人口は約30万人で、市街地と緑が融合したきれいな住みやすい町でした。規模感、雰囲気としてはちょうど水戸市と似たような感じです。なぜこの地を留学先に選んだかという理由は、ロサンゼルス近郊は日本人留学生が多いということ、治安に不安があるということで敬遠し、比較的日本人が少なく、かつ田舎すぎない場所だったからです。

こうして特に英語が得意だったわけでもない私がいきなりアメリカ人のコミュニティに入ったわけです。始めの半年間は大学付属の語学学校 (ESL) に通い、ホームステイをしました。そこで初めてアメリカの文化に触ることができました。

語学学校を修了し、カレッジへ入るころには韓国人留学生とアパートのルームシェアを始めました。意外にもリバーサイドにも日本

人含めアジアからの留学生は結構いました。お互い拙い英語で、コミュニケーションを取るのは時に困難でしたが、ジェスチャーや互いの母国語を交えながら、なんとなく会話は成立していたように思います。

ルームシェアを1年程で解消し、今度は一人暮らしを始めました。その頃には車も持っていたので週末や長期休暇には遠出をするのが常でした。どこへ行くにも車で、遠くはラスベガスやサンフランシスコ、サンディエゴ、メキシコ国境等へも行きました。ロサンゼルス近郊にある日本人街には日系のスーパーマーケットもあるので日本食にも困りませんでした。

6年間も留学していたので、書き切れないことがたくさんあるのですが、学んだことのひとつは、人種は違っても同じ人間なんだ、と思わせてくれるアメリカ人の懐の広さです。日本のような島国、単一民族国家とは違う大らかさを感じました。トランプ大統領にも移民政策には大らかになってほしいと願うばかりです。

No. 38 2017・4・18

1951年3月6日設立
1951年3月15日RI認証

■事務所

〒310-0021 水戸市南町2丁目5番5号 常陽銀行本店 別館5階
TEL.029(231)2151(代表) 直通(225)4820 FAX.029(225)4825
E-mail r.i.mito@sage.ocn.ne.jp ホームページ <http://www.mitо-rc.jp/>

水戸ロータリークラブ

■会長 高原 裕 ■幹事 成田 浩明

■例会日
毎週火曜日・12時30分
常陽銀行本店8階

【卓 話】 国際大会に参加しよう

石井 隆志 会員（外科医）



今年のロータリーの国際大会が6月10日からジョージア州アトランタで開かれることになってますが、どなたか出席されますか？最近水戸RCからの参加者が少ないよう思います。

1992年の国際大会でアメリカのオーランドに行った時の話です。当時エイズに関してはまだ知識もなく「どこか遠くで誰かに起こる怖い感染症。同性愛者に多いらしい。」位のところでした。そうこうしているうちに東南アジア、アメリカ、アフリカ、急速に広がってきた時期であります。私もエイズに関しての知識はありませんでした。ところが友愛の広場の或るブースで彼に会ったのです。デュサンデュースアンガス、彼がエイズと向き合って世界のロータリアンに呼びかけを始めた次の年だったのです。ブースの片隅でごそごそやっている人がいて声をかけるとハローと言って出てきたのがアンガスさんでした。いろいろ話を聞くうちに、彼はLos Altos RCの会長で会長エレクト年次に彼の息子がエイズウィルスに罹患していることがわかり、会長年度のうちにエイズを発症し神に召されてしまったそうです。当時アメリカでは100人に1人の割合で感染者がいるということでLos Altos RCの120人のメンバーの中に誰かいるかと言うことになりました。そこでウォルターさんと言う毎年街のサンタクロースの役を務めている文房具屋さんが自分もエイズ患者だと告白します。そこで彼らは自分たちのクラブだけの問題ではなく、これは世界中のロータリアンに問題提起をして、みんなでエイズについて考えてもらおう。プロジェクトを立ち上げビデオを作ったりして知識を共有して撲滅に何か役立てないかと考えたようありました。私もその話を聞いてこれは皆さんに話す良い話だと思い資料をそこでいただき名刺を交換して帰ってきたのです。早速水戸RCで卓話の時間をいただいてビデオを上映し話をしました。

水戸市内の各RCでも卓話に呼んでくださいました。エイズに対する知識が広がりLos Altos RCを支援してくださるクラブもできました。ロータリアンで水戸市医師会の役員の方は医師会で話をしてくださいました。医師会が早速反応して医師会内にエイズ研究委員会を発足させました。産婦人科の石渡先生が中心で私もメンバーに入れていただきました。石渡先生の迅速な動きで医師会独自の映像と知識を普及する為のスライドを作り上げました。それを持って我々委員は学校団体に出かけて行って今で言うプレゼンテーションをやったわけです。この頃になるとエイズに対する普及活動も日本医師会を中心に厚生省、県の衛生部でも大々的になり国民みんながエイズに対する知識を持って一応の落ち着きを取り戻すことになります。皆さんエイズは今減少しているのでしょうか？いいえ増加しております。御存知のようにHIVと言うウィルスに感染して数年経ってエイズ発症します。免疫力が無くなる病気ですので、いろんな病気が発症しやすくなります。発症したら治る力を持ち合わせませんので多くは死に至ります。最近発症を抑制するお薬がいろいろ開発されたことは嬉しいことです。HIVに感染しても発症しないで一生を終えることができるのです。しかし感染は減らないのです。オーランド国際大会の友愛の広場のロスアルトスのブースが少しはAIDSの感染予防に対する知識の普及にお役に立ったと言うお話しですが、エイズに関してはまだまだ撲滅には程遠い社会的な問題が残っていることもご承知おきください。

IGFR世界親睦活動は皆様もよくご存知だと思いますが、これも私は友愛の広場で知りました1993年のメルボルンの大会の時かと思います。世界親睦にはヨット、切手、音楽、飛行機、トレッキング、スポーツなどなどありますが、私はそこでゴルフと音楽のメンバーに登録しました。次の年から案内が来るようになりました。初めて参加したのはイギリスのバーミンガム近くのベルフライと言うゴルフ場でした。家内と2人で参加しました、家内はゴルフはしませんので毎日奥様ツアーやというのでシェイクスピア

の実家とかいろいろなところをめぐっていたようです。ゴルフは月曜日にフレンドリーマッチがあり、火曜日から4日間の本戦がありました。300人規模の大会で日本人は30人でした。水戸から参加したのは私だけで浜松とか札幌の方がいたように覚えています。ショットガンスタートで毎日組み合わせが変わり、夜にはパーティー4日目の金曜日にアワードバンケットがあり表彰式が行われました。ニアピンを取った方、暑い暑いとのたまう方、4日間楽しみました。あまりに楽しいので同伴プレイヤー2人もお誘いでパインハーストへ行ったりしました。

また、この時ニューヨークの或るクラブのメンバーと知り合いになりました。まだ50代の彼でしたがすでにガバナーも経験しておりGSEの交換をしないかと言う話になりました。ちょうど吉沢ガバナーの輩出時期と重なりましたのでガバナーにお話をしても地区に話を進め吉沢年度のGSE交換が成立いたしました。

ほんの2つだけのお話でしたがこのように国際大会の友愛の広場の出会いが次々に奉仕のきっかけをつくり親睦の輪を広げ、時には地区のプロジェクトのお役に立つこともあるのです。確かに国際大会の本会議の演説や決議を聞いても世界の一員だなということが感じるかもしれません、一度行けばもうたくさんになってしまいます。友愛の広場や会場外での出来事が知り合いを広め奉仕のきっかけを作っていくことになります、ワクワクするような一週間でした。国際大会に参加するのは大きなツアーを考えなくて良いのです当日の登録もできますので好きなときに好きなブースに首を突っ込んで、例えば千波湖のアオコの話、鳥インフルエンザの話をしたりお互いに助けたり助けられたりしてくれれば良いのです。参加するなら若いうちです。感動が違います。ぜひ若いメンバーの国際大会への参加を切望しています。

例 会 報 告

4月第3例会

司会 土子委員

◇ マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ピン伝達

高原会長より、後藤直樹会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローピンが手渡されました。

◇ 会長の時間

高原会長

昨夜から朝方にかけて、風雨が強くまさに春の嵐でした。今日は27度になるとか、体調を崩さぬようお気を付けてください。

今晚は次年度理事会が開かれます。新しい年度を迎えるにあたり、砂押エレクトを中心[new]に新理事の皆さんのご活躍を期待します。

また、今週末友好クラブである和歌山RCの創立80周年記念式典に出席して参ります。ご参加の方宜しくお願ひいたします。

◇ 出席報告

谷川副委員長

会員数	出席数	欠席数	本日の出席率
109名	72名	37名	69.23%

前週訂正出席率 74.76%
前々週訂正出席率 81.73%

◇ 会員メークアップ

4/11 クラブ奉仕委員会

井上 壽博、大久保博之、横須賀良一、
長野 久嗣、片岡 宗巖

4/12 水戸西RC 大久保博之

4/13 水戸東RC 石井 隆志

4/14 東京米山RC 2750 秋山 現信

4/14~16 第29回全国ロータークト研修会

内藤 学

4/15 インターアクト委員長並びに顧問会議
衣笠 勤、高貴 修

4/16 米山奨学生及び米山奨学生カウンセラー
の為のオリエンテーション 後藤 直樹

◇ にこにこ BOX

山口(政)副委員長
加藤会員……高原会長、残り2ヶ月半です。頑張って下さい。
大塚会員……先週、大洗ゴルフ俱楽部のアウト

で46のスコアを出しました。ベストのスコアです。

本日の合計	2 件	15,000円
-------	-----	---------

◇ 財団 B O X

加藤 啓進会員……財団の友献金

(第7回) \$100 11,600円
(累計 \$3,700)

和田徹太郎会員……財団の友献金

(第1回) \$100 11,600円
(累計 \$100)

この計	2 件	23,200円
-----	-----	---------

◇ 幹事報告

成田幹事

1. 和歌山ロータリークラブ創立80周年記念式典が挙行され、当クラブを代表して下記の方々が参加されます。

とき 4月22日(土)
記念式典 17:00～18:00
記念祝宴 18:00～20:00
ところ ダイワロイネットホテル和歌山4F
和歌山市七番丁26-1
TEL 073-435-3333
参加者 高原、成田(浩)、大久保、幡谷、
豊崎(繁)、八文字、田中

2. 第5回水戸市内6RC会長幹事会が開催されます。

とき 4月25日(火) 18:30
ところ とう粋庵
出席者 高原 裕会長、成田 浩明幹事
*提案議題等がございましたら幹事までお申し出ください。

3. 石岡ロータリークラブ創立60周年記念式典が挙行されます。

とき 5月13日(土)
受付 13:30 記念式典 14:00
開宴 15:45 閉会 17:30
ところ 石岡プラザホテル
石岡市国府1-6-33
TEL 0299-24-1110
出席者 高原 裕会長、成田 浩明幹事

4. 水戸市内6RC親睦野球大会が開催されます。

とき 5月14日(日) 登録 8:00
開会式 8:20 閉会式 14:00
ところ 水戸市総合運動公園

軟式球場 No.3・4号球場

ホスト 水戸東ロータリークラブ

*開催に伴い、キャプテン会議が4月20日(木)14:00より、三の丸ホテル4Fシエロにて開催されます。各クラブ2名の参加をお願いします。

◇ 定例理事会報告

日時：4月4日 11:30～12:05

場所：水戸三の丸ホテル

- 議題：1. 退会会員について、6名の退会が承認
2. 新会員候補者審議について、6名の新会員候補者が承認
3. 2017～2018年度役員理事追加について、4名の理事追加が承認
4. 臨時年次総会開催日について、5月9日（5月第2例会）開催が承認
5. 第5回（次年度第1回）新旧合同クラブ協議会について、5月16日で承認
6. 米山カウンセラー承認について、7-18後藤米山奨学委員長で承認
7. NPO法人国際ロータリー日本青少年交換委員会を多地区合同奉仕活動であることを承認する件について、多地区合同奉仕活動であることを認めることで承認
8. 特別養護学校への支援について、物資支援を承認
9. 夜間例会の開催について、5月30日を夜間例会にすることで承認
10. 4月・5月例会プログラムについて、承認
11. 会計報告、収支報告書（3月31日現在）承認



週報担当 衣笠 勤 委員長

例会予告

5月 2日 (火)

— 定款第8条第1節により休会 —

5月 9日 (火)

卓話「青少年奉仕月間に因んで」
安 圭一 青少年奉仕委員長

5月 16日 (火)

卓話「ロータリーあれこれ話」
井上 壽博 パストガバナー

…… 例会欠席の方は、4日前までに事務局までご連絡下さい。……